
出席の状況
会員数　55名（内出席免除　２名）　出席者数　44名　　欠席者数　11名
出席率　81.48％　　前々回訂正　83.33％　　　　
欠席者　藤岡，花房，原田，加戸，川本，菊井，木本，小松原，西山，丹治，（渡辺）

ビ ジ タ ー　　〈国際ロータリー第2710地区　広島陵北ロータリークラブ〉 森中  祥二　様
S . A . A . 　 　　
ひな壇一同 ： 一年間ご協力ありがとうございました。心許ない運営だったかもしれませんが、無事次年度にたす

きを渡すことができ、ほっとしています。
児島会員 ： 私が司会の例会も今回で最終回となりました。拙い司会に一年間お付き合い頂きまして、ありがとうご

ざいました。ご協力頂いた全ての皆様に深く感謝致します。
平松会員 ： 本年度のプログラム委員会として岡本会長はじめ皆様にひとかたならぬお世話になりまして、心から

感謝申し上げます。
山下会員 ： ひな壇の皆様一年間ご苦労様でした。
相原会員 ： ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。特に幹事の末吉さんには、IMを通して、その人格、能

力に大変感銘を受けました。近い将来、会長として活躍されることを期待しております。
河村会員 ： 岡本会長さんをはじめ、ひな壇の皆様ご苦労様でした。大変お世話になりました。
森本会員 ： 会長、幹事をはじめ、ひな壇の皆様、一年間、ご苦労様でした。
槌田会員 ： 岡本会長をはじめ、理事役員の皆様お疲れ様でした。
小松会員 ： 岡本年度、ひな壇の皆様お疲れ様でした。昨日の親睦家族旅行、岡本・松村・大賀さんお疲れ様でした。
西岡会員 ： ・昨日の家族旅行、岡本（浩）親睦活動委員長お世話になりました。

・ひな壇の皆様一年間お世話になりました。
入江会員 ： ・昨日の親睦旅行、岡本浩三委員長をはじめ親睦委員の皆様、お世話になりありがとうございまし

た。楽しく一日過ごす事ができました。
・岡本会長をはじめひな壇の皆様、一年間お疲れ様でした。

堀川会員 ： ・岡本会長をはじめひな壇の皆様一年間、ご苦労様でした。
・昨日の親睦旅行では岡本委員長を始め、親睦委員の皆様にはお世話になりました。
・山下先生、先日はお世話になりました。

鈴木会員 ： ・岡本会長、一年間お疲れ様でした。今後とも宜しくお願いいたします。
・先日は結婚記念日に素敵なお花をありがとうございました。おかげ様で夫婦生活14年目をむかえる
ことができました。

横山会員 ： 昨日の家族旅行には下の孫（小学校４年生）が付いて来てくれました。昼飯の食べる量とか歩く早さ
とか完全においていかれてしまいました。すでに上の孫は付いて来てくれません。親睦委員の皆様に
はお世話になりました。

岡本（浩）会員 ： 家族旅行御参加の皆さん大変お疲れ様でした。何とか一年間親睦活動委員の役目を終えます。
ご協力に感謝します。

末吉会員 ： 昨日の宮島への家族旅行、なんとか雨も降らず、楽しませて頂きました。岡本浩三委員長をはじめと
する親睦活動委員会の皆様、ご参加の皆様お疲れ様でございました。

塩飽会員 ： 最後の例会です、スマイルが少なかったのでスマイルします。
17件　94,000円（累計 94,000円）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　昨日の家族旅行を最後に今年度の親睦活動も終わり、本日は今年度最後の例会となりました。この一年間理
事役員の皆様はもとより、会員の皆様のご協力誠にありがとうございました。このあとホームクラブ100%出席者と
スマイル上位者の表彰があります。年 1々00%出席者の数が増えているのは誠に喜ばしいことです。なかでも岡
本浩三親睦活動委員長はすべての行事を含めて100%出席で見事のひと言です。また児島会員は副幹事とし
て陰ながら会務をサポートし、岡本会員に準ずる出席を果たしました。功労者として両氏を讃えたいと存じます。児島会員は一皮む
けたのでしょう、めでたく良き伴侶に巡り会えたのも成長の証しと思います。
　さて、今年度は「ロータリーを通して自己を高めよう」をスローガンに掲げ、活動してきました。各自のロータリーに寄せる思いはさま
ざまでしょうが、積極的な参加・取り組みをしてこそ成長はあると思っています。ロータリーの目的の一つに「知り合いを広めることに
よって奉仕の機会とすること」があります。他のクラブの会員との交流も楽しみの一つです。幹事をはじめ役職を経験することによっ
てこれらの楽しみも増します。若い会員の皆さんにはこのことを理解していただいて、仕事との両立を図りながら、ロータリーを楽しん
でいただきたいと存じます。以上で今年度最後の会長報告とさせていただきます。

いろいろとご無理をいいました。私も少しだけ親睦のお手伝いが出来て、大変楽しかったです。家族部会　家守部会長、クリスマス
家族例会での、子供へのプレゼントの準備などで、細やかな方だとわかりました。出席部会　橘高部会長、渋い声で、出席報告有
難うございます。次年度スマイル発表、楽しみにしております。会報部会　日笠（伸）部会長、週報でお世話になりました。毎週追い
立てられるように、翌週号の段取り。ご面倒をお掛けしました。次年度副幹事頑張ってください。ロータリー情報　堀川委員長、ＩＤＭ
では、資料のご準備・印刷をしていただき、有難うございます。2年間にわたり、お世話になりました。友好クラブ　川西委員長、友好
旅行お世話になりました。また、米山カウンセラーをお引き受け頂き、感謝いたしております。社会奉仕　相原委員長、委員会活動よ
り、ＩＭの副実行委員長としてお疲れ様でした。私も辛かったですが、相原さんが一番大変だったと思います。相原さんがいらっしゃ
ったから、私もなんとか出来ました。有難うございました。国際奉仕　樋口委員長、地区への出向有難うございました。次年度、準備
万端だと思いますが、頑張ってください。青少年奉仕　小松原委員長、歴史フォーラムでは、何から何まで、有難うございました。子
供たちに対する思い素晴らしいと思いました。インターアクト　日笠（常）委員長、インターアクト指導者講習会での手際のよさ驚きまし
た。ロータリー財団　西山委員長、地区協議会の往路の車中で、後ろの席から「運転有難う、ハイチョコ」と言っていただいたこと、
忘れません。次期会長　大饗様、いろいろとご助言有難うございました。岡山北西の幹事会の皆様、ご助言・励まし有難うございま
した。最後に事務局の中山さん、本当にお世話になりました。いろいろと助けて頂き、解らないことをお教えいただき、感謝しております。
　ひな壇の皆様には、慰労例会でゆっくりお話させて頂きます。会報・副幹事・幹事と続けての活動をさせて頂きましたが、今この時
点では、大変有難く勉強になったと感じております。
　最後に、幹事をさせて頂きまして、本当に誠に有難うございました。

表　彰　式  

親 睦 旅 行 　　　親睦活動委員長　岡　本　浩　三
　６月２５日、家族親睦旅行に御参加の皆様、お疲れ様
でした。前日よりの、天気予報では、大きな雨も心配されま
したが幸運にも天候も味方をしてくれてのバス旅行が出
来ました。奥様方、またお子様達も、楽しんで頂き、幸いで
した。親睦活動委員会としても、一年間の最後のお役を
大過なく務めさせて頂き、偏に会員皆様方のご理解と、御協力と感謝致しております。年度内各行事実施の際は、
様々不手際もありましたが、会員諸氏の寛容をもってお許し下されば幸いです。今後とも会員相互の親睦が益々
深くなります事、祈念しております。一年間有り難う御座いました。 以上

退会のお知らせ 　 　

　　　　金子会員の今後の活躍に期待いたします。

７月お祝い行事

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① 備前ロータリークラブより、創立45周年につきまして、お礼状が届いております。
② 6月25日㈰、家族親睦旅行にご参加の皆様にはお疲れさまでした。ご参加いただき、ありがとうございました。
③ 今月末をもって金子会員が退会されます。持ち回り理事役員会で審議され承認されましたのでご報告致します。
④ 他クラブの週報を回覧いたします。

ひな壇退任挨拶 
会長退任挨拶 会　長　岡　本　和　夫
　会長エレクト時代の準備期間を含め長いと感じていたこの一年も、本日ここに退任の挨拶を述べる日がやってきました。皆様のご
協力をもちまして、無事会長としての年度を終えることができましたこと、厚く御礼を申し上げます。
　新年度早々、梶谷・南葉両創立会員を失い悲しみにくれる中、庄司ガバナーの公式訪問などがあり、実に多忙な幕開けでありま
した。今年度は大きな事業として、①第8・第9グループ合同IMの開催②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムの開催③イ
ンターアクトクラブ指導者講習会の開催④米山奨学生のスポンサークラブがありました。
　先ずは岩本ガバナー補佐のもと、実行委員会を中心に会員の皆さんが総力を挙げて取り組んだ結果、実りあるIMを開催するこ
とができ、会員間の信頼と他クラブからの評価も上がりました。さらに参加者全員がテーブルを囲んで討議し、食事をともにしたことで、
親睦も深まったことと思います。「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は3回目の開催となりました。各回とも演題の中には
埋もれた歴史・説話があり、興味深い発見を提供してくれる場になっています。審査委員の評価ならびに参加した高校生の感想を
併せて考えますと、我がクラブの継続的な青少年奉仕活動として定着していって欲しいと願っています。岡山県インターアクトクラブ
指導者講習会をホストクラブとして開催しました。日笠常信委員長ならびに河村副委員長にはご苦労をおかけしました。インターアク
トクラブが復活して9年になりますが、インターアクトクラブとホストクラブとの関係も良好なものが築かれており安心しております。崔艶
梅さん、王珮珣さんを米山記念奨学生として2年続けてお迎えしました。カウンセラーの川西・堀川両会員には、国際奉仕ならびに
米山記念奨学会の精神を理解していただいた上でお引き受けいただきご苦労をおかけしました。ありがとうございました。
　平松プログラム委員長には、クラブとしてIMの準備に追われる中、すばらしいプログラムを組んでいただき、例会が充実したもの
になりました。岡本親睦活動委員長には、夜間例会を主に会員間の親睦を図る企画・運営をしていただきました。両氏の活躍のお
かげで若い会員のロータリーに対する親近感も深まったことと思います。また、4回開催しましたIDMにおきまして、堀川ロータリー情
報委員長より歴史・目的や用語の説明などの情報提供があり、若い会員の理解も深まったことと思います。今年度が始まるにあたり、
「ロータリーを通して自己を高めよう」をスローガンとして掲げました。ただ今お話したプログラム、親睦活動とIDMはまさにこのスロー
ガンを達成するにふさわしい役目を担ってくれました。厚く御礼申し上げます。
　鈴木・福元・楠・大畑会員という4人の有望な新会員が入会され、各氏の積極的な活動により奉仕・親睦活動に活気が生まれてい
ます。今後の活躍を期待しております。年初は54名で、60名の会員数を目標にし、かつ会長賞の獲得を目標にしてきましたがかなわ
ず、次年度以降に持ち越しとなります。
　次に京都朱雀RC様との友好関係は、双方の会員の高齢化や若い会員の入会により、新しい時代に入っていると感じております。
16年という継続的で親密な友好関係を築いてきましたが、次世代に繋がる友好関係を築いていく必要から、若い会員の参加そし
て会話を望みます。京都朱雀RC様もそのことを強く希望しておられます。次年度創立25周年を迎え、お祝いにうかがうことになりま
す。よろしくお願いいたします。
　最後に、副会長・幹事以下ひな壇の皆さんも、精一杯ご自身の役職を全うしてくれました。思い描いていた通りの活躍ぶりで、何か
につけ助けていただきました。次年度以降の活躍を期待しております。
　私自身この一年、「備えあれば憂いなし」の精神で早め早めの準備・対応をしてまいりましたが、会長報告の内容や発表態度な
どお聴き苦しい点が多々あったと思います。寛容の精神でお許し願いたいと存じます。
　会員数マイナス1の53名、通年の例会出席率76%台、スマイルの目標達成、国際大会に参加など、不可もなく次年度にたすきを
渡すことができると思っています。
　一年間にわたりましてひな壇をはじめ会員の皆様のご協力、誠にありがとうございました。
幹事退任挨拶 幹　事　末　吉　賢　多
　先ずは、一年間有難うございました。最終例会のこの場に立てましたこと、本当にホッとしております。
　一昨年の今頃でしょうか、お話を頂いてから、正直な気持ちをいいますと、気が重くなった事、思い出してきました。それから早2年
がたちますが、特にこの一年間が本当に早く感じました。6月に入って思う事なのですが、こういう時は、こうすればよかった。もう一度
できたらこうしよう。という気持ちと、もう二度と嫌だと思う気持ちを、交互に感じております。
　本日の退任挨拶をお話するにあたり、「幹事就任挨拶」がありましたので、読み直してみました。「スムーズなクラブ運営」と「岡本
会長の考えの具現化」とお話し致しました。それが、果たしてどこまで達成できたのか、皆様や岡本会長に今後ゆっくりお聞きしてい
こうと、思います。
　また、岡山北西ロータリークラブメンバーの皆様には、ご指導を頂き、ロータリー歴が6年目である私のような未熟者が、幹事という
職をとりあえず全うできましたのも皆様のご協力があって、はじめてできたものと実感しております。第９グループガバナー補佐として
地区に出向頂きました、岩本ガバナー補佐。大役お疲れ様でございました。会計　入江さん、些細なことをお聞きしたことに、真摯に
お答えくださいまして、有難うございました。また、ＩＭの名簿作成有難うございました。会員増強　鴨井委員長、私自身も会員増強
活動が出来ず、申し訳なく思っております。次年度の地区補助金事業では、私も微力ながら応援させて頂きます。プログラム　平松
委員長、学会で大変お忙しい中、お引き受け頂きまして有難うございました。人選・ご準備、講師への気遣い、感服致しました。親睦
活動　岡本浩三委員長、最後まで忙しい委員会を運営して頂き、有難うございます。ロータリー財団１００周年記念オークションなど、
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とか完全においていかれてしまいました。すでに上の孫は付いて来てくれません。親睦委員の皆様に
はお世話になりました。

岡本（浩）会員 ： 家族旅行御参加の皆さん大変お疲れ様でした。何とか一年間親睦活動委員の役目を終えます。
ご協力に感謝します。

末吉会員 ： 昨日の宮島への家族旅行、なんとか雨も降らず、楽しませて頂きました。岡本浩三委員長をはじめと
する親睦活動委員会の皆様、ご参加の皆様お疲れ様でございました。

塩飽会員 ： 最後の例会です、スマイルが少なかったのでスマイルします。
17件　94,000円（累計 94,000円）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　昨日の家族旅行を最後に今年度の親睦活動も終わり、本日は今年度最後の例会となりました。この一年間理
事役員の皆様はもとより、会員の皆様のご協力誠にありがとうございました。このあとホームクラブ100%出席者と
スマイル上位者の表彰があります。年 1々00%出席者の数が増えているのは誠に喜ばしいことです。なかでも岡
本浩三親睦活動委員長はすべての行事を含めて100%出席で見事のひと言です。また児島会員は副幹事とし
て陰ながら会務をサポートし、岡本会員に準ずる出席を果たしました。功労者として両氏を讃えたいと存じます。児島会員は一皮む
けたのでしょう、めでたく良き伴侶に巡り会えたのも成長の証しと思います。
　さて、今年度は「ロータリーを通して自己を高めよう」をスローガンに掲げ、活動してきました。各自のロータリーに寄せる思いはさま
ざまでしょうが、積極的な参加・取り組みをしてこそ成長はあると思っています。ロータリーの目的の一つに「知り合いを広めることに
よって奉仕の機会とすること」があります。他のクラブの会員との交流も楽しみの一つです。幹事をはじめ役職を経験することによっ
てこれらの楽しみも増します。若い会員の皆さんにはこのことを理解していただいて、仕事との両立を図りながら、ロータリーを楽しん
でいただきたいと存じます。以上で今年度最後の会長報告とさせていただきます。

いろいろとご無理をいいました。私も少しだけ親睦のお手伝いが出来て、大変楽しかったです。家族部会　家守部会長、クリスマス
家族例会での、子供へのプレゼントの準備などで、細やかな方だとわかりました。出席部会　橘高部会長、渋い声で、出席報告有
難うございます。次年度スマイル発表、楽しみにしております。会報部会　日笠（伸）部会長、週報でお世話になりました。毎週追い
立てられるように、翌週号の段取り。ご面倒をお掛けしました。次年度副幹事頑張ってください。ロータリー情報　堀川委員長、ＩＤＭ
では、資料のご準備・印刷をしていただき、有難うございます。2年間にわたり、お世話になりました。友好クラブ　川西委員長、友好
旅行お世話になりました。また、米山カウンセラーをお引き受け頂き、感謝いたしております。社会奉仕　相原委員長、委員会活動よ
り、ＩＭの副実行委員長としてお疲れ様でした。私も辛かったですが、相原さんが一番大変だったと思います。相原さんがいらっしゃ
ったから、私もなんとか出来ました。有難うございました。国際奉仕　樋口委員長、地区への出向有難うございました。次年度、準備
万端だと思いますが、頑張ってください。青少年奉仕　小松原委員長、歴史フォーラムでは、何から何まで、有難うございました。子
供たちに対する思い素晴らしいと思いました。インターアクト　日笠（常）委員長、インターアクト指導者講習会での手際のよさ驚きまし
た。ロータリー財団　西山委員長、地区協議会の往路の車中で、後ろの席から「運転有難う、ハイチョコ」と言っていただいたこと、
忘れません。次期会長　大饗様、いろいろとご助言有難うございました。岡山北西の幹事会の皆様、ご助言・励まし有難うございま
した。最後に事務局の中山さん、本当にお世話になりました。いろいろと助けて頂き、解らないことをお教えいただき、感謝しております。
　ひな壇の皆様には、慰労例会でゆっくりお話させて頂きます。会報・副幹事・幹事と続けての活動をさせて頂きましたが、今この時
点では、大変有難く勉強になったと感じております。
　最後に、幹事をさせて頂きまして、本当に誠に有難うございました。

表　彰　式  

親 睦 旅 行 　　　親睦活動委員長　岡　本　浩　三
　６月２５日、家族親睦旅行に御参加の皆様、お疲れ様
でした。前日よりの、天気予報では、大きな雨も心配されま
したが幸運にも天候も味方をしてくれてのバス旅行が出
来ました。奥様方、またお子様達も、楽しんで頂き、幸いで
した。親睦活動委員会としても、一年間の最後のお役を
大過なく務めさせて頂き、偏に会員皆様方のご理解と、御協力と感謝致しております。年度内各行事実施の際は、
様々不手際もありましたが、会員諸氏の寛容をもってお許し下されば幸いです。今後とも会員相互の親睦が益々
深くなります事、祈念しております。一年間有り難う御座いました。 以上

退会のお知らせ 　 　

　　　　金子会員の今後の活躍に期待いたします。

７月お祝い行事

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① 備前ロータリークラブより、創立45周年につきまして、お礼状が届いております。
② 6月25日㈰、家族親睦旅行にご参加の皆様にはお疲れさまでした。ご参加いただき、ありがとうございました。
③ 今月末をもって金子会員が退会されます。持ち回り理事役員会で審議され承認されましたのでご報告致します。
④ 他クラブの週報を回覧いたします。

ひな壇退任挨拶 
会長退任挨拶 会　長　岡　本　和　夫
　会長エレクト時代の準備期間を含め長いと感じていたこの一年も、本日ここに退任の挨拶を述べる日がやってきました。皆様のご
協力をもちまして、無事会長としての年度を終えることができましたこと、厚く御礼を申し上げます。
　新年度早々、梶谷・南葉両創立会員を失い悲しみにくれる中、庄司ガバナーの公式訪問などがあり、実に多忙な幕開けでありま
した。今年度は大きな事業として、①第8・第9グループ合同IMの開催②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムの開催③イ
ンターアクトクラブ指導者講習会の開催④米山奨学生のスポンサークラブがありました。
　先ずは岩本ガバナー補佐のもと、実行委員会を中心に会員の皆さんが総力を挙げて取り組んだ結果、実りあるIMを開催するこ
とができ、会員間の信頼と他クラブからの評価も上がりました。さらに参加者全員がテーブルを囲んで討議し、食事をともにしたことで、
親睦も深まったことと思います。「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は3回目の開催となりました。各回とも演題の中には
埋もれた歴史・説話があり、興味深い発見を提供してくれる場になっています。審査委員の評価ならびに参加した高校生の感想を
併せて考えますと、我がクラブの継続的な青少年奉仕活動として定着していって欲しいと願っています。岡山県インターアクトクラブ
指導者講習会をホストクラブとして開催しました。日笠常信委員長ならびに河村副委員長にはご苦労をおかけしました。インターアク
トクラブが復活して9年になりますが、インターアクトクラブとホストクラブとの関係も良好なものが築かれており安心しております。崔艶
梅さん、王珮珣さんを米山記念奨学生として2年続けてお迎えしました。カウンセラーの川西・堀川両会員には、国際奉仕ならびに
米山記念奨学会の精神を理解していただいた上でお引き受けいただきご苦労をおかけしました。ありがとうございました。
　平松プログラム委員長には、クラブとしてIMの準備に追われる中、すばらしいプログラムを組んでいただき、例会が充実したもの
になりました。岡本親睦活動委員長には、夜間例会を主に会員間の親睦を図る企画・運営をしていただきました。両氏の活躍のお
かげで若い会員のロータリーに対する親近感も深まったことと思います。また、4回開催しましたIDMにおきまして、堀川ロータリー情
報委員長より歴史・目的や用語の説明などの情報提供があり、若い会員の理解も深まったことと思います。今年度が始まるにあたり、
「ロータリーを通して自己を高めよう」をスローガンとして掲げました。ただ今お話したプログラム、親睦活動とIDMはまさにこのスロー
ガンを達成するにふさわしい役目を担ってくれました。厚く御礼申し上げます。
　鈴木・福元・楠・大畑会員という4人の有望な新会員が入会され、各氏の積極的な活動により奉仕・親睦活動に活気が生まれてい
ます。今後の活躍を期待しております。年初は54名で、60名の会員数を目標にし、かつ会長賞の獲得を目標にしてきましたがかなわ
ず、次年度以降に持ち越しとなります。
　次に京都朱雀RC様との友好関係は、双方の会員の高齢化や若い会員の入会により、新しい時代に入っていると感じております。
16年という継続的で親密な友好関係を築いてきましたが、次世代に繋がる友好関係を築いていく必要から、若い会員の参加そし
て会話を望みます。京都朱雀RC様もそのことを強く希望しておられます。次年度創立25周年を迎え、お祝いにうかがうことになりま
す。よろしくお願いいたします。
　最後に、副会長・幹事以下ひな壇の皆さんも、精一杯ご自身の役職を全うしてくれました。思い描いていた通りの活躍ぶりで、何か
につけ助けていただきました。次年度以降の活躍を期待しております。
　私自身この一年、「備えあれば憂いなし」の精神で早め早めの準備・対応をしてまいりましたが、会長報告の内容や発表態度な
どお聴き苦しい点が多々あったと思います。寛容の精神でお許し願いたいと存じます。
　会員数マイナス1の53名、通年の例会出席率76%台、スマイルの目標達成、国際大会に参加など、不可もなく次年度にたすきを
渡すことができると思っています。
　一年間にわたりましてひな壇をはじめ会員の皆様のご協力、誠にありがとうございました。
幹事退任挨拶 幹　事　末　吉　賢　多
　先ずは、一年間有難うございました。最終例会のこの場に立てましたこと、本当にホッとしております。
　一昨年の今頃でしょうか、お話を頂いてから、正直な気持ちをいいますと、気が重くなった事、思い出してきました。それから早2年
がたちますが、特にこの一年間が本当に早く感じました。6月に入って思う事なのですが、こういう時は、こうすればよかった。もう一度
できたらこうしよう。という気持ちと、もう二度と嫌だと思う気持ちを、交互に感じております。
　本日の退任挨拶をお話するにあたり、「幹事就任挨拶」がありましたので、読み直してみました。「スムーズなクラブ運営」と「岡本
会長の考えの具現化」とお話し致しました。それが、果たしてどこまで達成できたのか、皆様や岡本会長に今後ゆっくりお聞きしてい
こうと、思います。
　また、岡山北西ロータリークラブメンバーの皆様には、ご指導を頂き、ロータリー歴が6年目である私のような未熟者が、幹事という
職をとりあえず全うできましたのも皆様のご協力があって、はじめてできたものと実感しております。第９グループガバナー補佐として
地区に出向頂きました、岩本ガバナー補佐。大役お疲れ様でございました。会計　入江さん、些細なことをお聞きしたことに、真摯に
お答えくださいまして、有難うございました。また、ＩＭの名簿作成有難うございました。会員増強　鴨井委員長、私自身も会員増強
活動が出来ず、申し訳なく思っております。次年度の地区補助金事業では、私も微力ながら応援させて頂きます。プログラム　平松
委員長、学会で大変お忙しい中、お引き受け頂きまして有難うございました。人選・ご準備、講師への気遣い、感服致しました。親睦
活動　岡本浩三委員長、最後まで忙しい委員会を運営して頂き、有難うございます。ロータリー財団１００周年記念オークションなど、
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ビ ジ タ ー　　〈国際ロータリー第2710地区　広島陵北ロータリークラブ〉 森中  祥二　様
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相原会員 ： ひな壇の皆様、一年間ありがとうございました。特に幹事の末吉さんには、IMを通して、その人格、能
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鈴木会員 ： ・岡本会長、一年間お疲れ様でした。今後とも宜しくお願いいたします。
・先日は結婚記念日に素敵なお花をありがとうございました。おかげ様で夫婦生活14年目をむかえる
ことができました。

横山会員 ： 昨日の家族旅行には下の孫（小学校４年生）が付いて来てくれました。昼飯の食べる量とか歩く早さ
とか完全においていかれてしまいました。すでに上の孫は付いて来てくれません。親睦委員の皆様に
はお世話になりました。

岡本（浩）会員 ： 家族旅行御参加の皆さん大変お疲れ様でした。何とか一年間親睦活動委員の役目を終えます。
ご協力に感謝します。

末吉会員 ： 昨日の宮島への家族旅行、なんとか雨も降らず、楽しませて頂きました。岡本浩三委員長をはじめと
する親睦活動委員会の皆様、ご参加の皆様お疲れ様でございました。

塩飽会員 ： 最後の例会です、スマイルが少なかったのでスマイルします。
17件　94,000円（累計 94,000円）

会 長 報 告  会　長　岡　本　和　夫
　昨日の家族旅行を最後に今年度の親睦活動も終わり、本日は今年度最後の例会となりました。この一年間理
事役員の皆様はもとより、会員の皆様のご協力誠にありがとうございました。このあとホームクラブ100%出席者と
スマイル上位者の表彰があります。年 1々00%出席者の数が増えているのは誠に喜ばしいことです。なかでも岡
本浩三親睦活動委員長はすべての行事を含めて100%出席で見事のひと言です。また児島会員は副幹事とし
て陰ながら会務をサポートし、岡本会員に準ずる出席を果たしました。功労者として両氏を讃えたいと存じます。児島会員は一皮む
けたのでしょう、めでたく良き伴侶に巡り会えたのも成長の証しと思います。
　さて、今年度は「ロータリーを通して自己を高めよう」をスローガンに掲げ、活動してきました。各自のロータリーに寄せる思いはさま
ざまでしょうが、積極的な参加・取り組みをしてこそ成長はあると思っています。ロータリーの目的の一つに「知り合いを広めることに
よって奉仕の機会とすること」があります。他のクラブの会員との交流も楽しみの一つです。幹事をはじめ役職を経験することによっ
てこれらの楽しみも増します。若い会員の皆さんにはこのことを理解していただいて、仕事との両立を図りながら、ロータリーを楽しん
でいただきたいと存じます。以上で今年度最後の会長報告とさせていただきます。

いろいろとご無理をいいました。私も少しだけ親睦のお手伝いが出来て、大変楽しかったです。家族部会　家守部会長、クリスマス
家族例会での、子供へのプレゼントの準備などで、細やかな方だとわかりました。出席部会　橘高部会長、渋い声で、出席報告有
難うございます。次年度スマイル発表、楽しみにしております。会報部会　日笠（伸）部会長、週報でお世話になりました。毎週追い
立てられるように、翌週号の段取り。ご面倒をお掛けしました。次年度副幹事頑張ってください。ロータリー情報　堀川委員長、ＩＤＭ
では、資料のご準備・印刷をしていただき、有難うございます。2年間にわたり、お世話になりました。友好クラブ　川西委員長、友好
旅行お世話になりました。また、米山カウンセラーをお引き受け頂き、感謝いたしております。社会奉仕　相原委員長、委員会活動よ
り、ＩＭの副実行委員長としてお疲れ様でした。私も辛かったですが、相原さんが一番大変だったと思います。相原さんがいらっしゃ
ったから、私もなんとか出来ました。有難うございました。国際奉仕　樋口委員長、地区への出向有難うございました。次年度、準備
万端だと思いますが、頑張ってください。青少年奉仕　小松原委員長、歴史フォーラムでは、何から何まで、有難うございました。子
供たちに対する思い素晴らしいと思いました。インターアクト　日笠（常）委員長、インターアクト指導者講習会での手際のよさ驚きまし
た。ロータリー財団　西山委員長、地区協議会の往路の車中で、後ろの席から「運転有難う、ハイチョコ」と言っていただいたこと、
忘れません。次期会長　大饗様、いろいろとご助言有難うございました。岡山北西の幹事会の皆様、ご助言・励まし有難うございま
した。最後に事務局の中山さん、本当にお世話になりました。いろいろと助けて頂き、解らないことをお教えいただき、感謝しております。
　ひな壇の皆様には、慰労例会でゆっくりお話させて頂きます。会報・副幹事・幹事と続けての活動をさせて頂きましたが、今この時
点では、大変有難く勉強になったと感じております。
　最後に、幹事をさせて頂きまして、本当に誠に有難うございました。

表　彰　式  

親 睦 旅 行 　　　親睦活動委員長　岡　本　浩　三
　６月２５日、家族親睦旅行に御参加の皆様、お疲れ様
でした。前日よりの、天気予報では、大きな雨も心配されま
したが幸運にも天候も味方をしてくれてのバス旅行が出
来ました。奥様方、またお子様達も、楽しんで頂き、幸いで
した。親睦活動委員会としても、一年間の最後のお役を
大過なく務めさせて頂き、偏に会員皆様方のご理解と、御協力と感謝致しております。年度内各行事実施の際は、
様々不手際もありましたが、会員諸氏の寛容をもってお許し下されば幸いです。今後とも会員相互の親睦が益々
深くなります事、祈念しております。一年間有り難う御座いました。 以上

退会のお知らせ 　 　

　　　　金子会員の今後の活躍に期待いたします。

７月お祝い行事

幹 事 報 告 幹　事　末　吉　賢　多
① 備前ロータリークラブより、創立45周年につきまして、お礼状が届いております。
② 6月25日㈰、家族親睦旅行にご参加の皆様にはお疲れさまでした。ご参加いただき、ありがとうございました。
③ 今月末をもって金子会員が退会されます。持ち回り理事役員会で審議され承認されましたのでご報告致します。
④ 他クラブの週報を回覧いたします。

ひな壇退任挨拶 
会長退任挨拶 会　長　岡　本　和　夫
　会長エレクト時代の準備期間を含め長いと感じていたこの一年も、本日ここに退任の挨拶を述べる日がやってきました。皆様のご
協力をもちまして、無事会長としての年度を終えることができましたこと、厚く御礼を申し上げます。
　新年度早々、梶谷・南葉両創立会員を失い悲しみにくれる中、庄司ガバナーの公式訪問などがあり、実に多忙な幕開けでありま
した。今年度は大きな事業として、①第8・第9グループ合同IMの開催②高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラムの開催③イ
ンターアクトクラブ指導者講習会の開催④米山奨学生のスポンサークラブがありました。
　先ずは岩本ガバナー補佐のもと、実行委員会を中心に会員の皆さんが総力を挙げて取り組んだ結果、実りあるIMを開催するこ
とができ、会員間の信頼と他クラブからの評価も上がりました。さらに参加者全員がテーブルを囲んで討議し、食事をともにしたことで、
親睦も深まったことと思います。「高校生による岡山の歴史・文化研究フォーラム」は3回目の開催となりました。各回とも演題の中には
埋もれた歴史・説話があり、興味深い発見を提供してくれる場になっています。審査委員の評価ならびに参加した高校生の感想を
併せて考えますと、我がクラブの継続的な青少年奉仕活動として定着していって欲しいと願っています。岡山県インターアクトクラブ
指導者講習会をホストクラブとして開催しました。日笠常信委員長ならびに河村副委員長にはご苦労をおかけしました。インターアク
トクラブが復活して9年になりますが、インターアクトクラブとホストクラブとの関係も良好なものが築かれており安心しております。崔艶
梅さん、王珮珣さんを米山記念奨学生として2年続けてお迎えしました。カウンセラーの川西・堀川両会員には、国際奉仕ならびに
米山記念奨学会の精神を理解していただいた上でお引き受けいただきご苦労をおかけしました。ありがとうございました。
　平松プログラム委員長には、クラブとしてIMの準備に追われる中、すばらしいプログラムを組んでいただき、例会が充実したもの
になりました。岡本親睦活動委員長には、夜間例会を主に会員間の親睦を図る企画・運営をしていただきました。両氏の活躍のお
かげで若い会員のロータリーに対する親近感も深まったことと思います。また、4回開催しましたIDMにおきまして、堀川ロータリー情
報委員長より歴史・目的や用語の説明などの情報提供があり、若い会員の理解も深まったことと思います。今年度が始まるにあたり、
「ロータリーを通して自己を高めよう」をスローガンとして掲げました。ただ今お話したプログラム、親睦活動とIDMはまさにこのスロー
ガンを達成するにふさわしい役目を担ってくれました。厚く御礼申し上げます。
　鈴木・福元・楠・大畑会員という4人の有望な新会員が入会され、各氏の積極的な活動により奉仕・親睦活動に活気が生まれてい
ます。今後の活躍を期待しております。年初は54名で、60名の会員数を目標にし、かつ会長賞の獲得を目標にしてきましたがかなわ
ず、次年度以降に持ち越しとなります。
　次に京都朱雀RC様との友好関係は、双方の会員の高齢化や若い会員の入会により、新しい時代に入っていると感じております。
16年という継続的で親密な友好関係を築いてきましたが、次世代に繋がる友好関係を築いていく必要から、若い会員の参加そし
て会話を望みます。京都朱雀RC様もそのことを強く希望しておられます。次年度創立25周年を迎え、お祝いにうかがうことになりま
す。よろしくお願いいたします。
　最後に、副会長・幹事以下ひな壇の皆さんも、精一杯ご自身の役職を全うしてくれました。思い描いていた通りの活躍ぶりで、何か
につけ助けていただきました。次年度以降の活躍を期待しております。
　私自身この一年、「備えあれば憂いなし」の精神で早め早めの準備・対応をしてまいりましたが、会長報告の内容や発表態度な
どお聴き苦しい点が多々あったと思います。寛容の精神でお許し願いたいと存じます。
　会員数マイナス1の53名、通年の例会出席率76%台、スマイルの目標達成、国際大会に参加など、不可もなく次年度にたすきを
渡すことができると思っています。
　一年間にわたりましてひな壇をはじめ会員の皆様のご協力、誠にありがとうございました。
幹事退任挨拶 幹　事　末　吉　賢　多
　先ずは、一年間有難うございました。最終例会のこの場に立てましたこと、本当にホッとしております。
　一昨年の今頃でしょうか、お話を頂いてから、正直な気持ちをいいますと、気が重くなった事、思い出してきました。それから早2年
がたちますが、特にこの一年間が本当に早く感じました。6月に入って思う事なのですが、こういう時は、こうすればよかった。もう一度
できたらこうしよう。という気持ちと、もう二度と嫌だと思う気持ちを、交互に感じております。
　本日の退任挨拶をお話するにあたり、「幹事就任挨拶」がありましたので、読み直してみました。「スムーズなクラブ運営」と「岡本
会長の考えの具現化」とお話し致しました。それが、果たしてどこまで達成できたのか、皆様や岡本会長に今後ゆっくりお聞きしてい
こうと、思います。
　また、岡山北西ロータリークラブメンバーの皆様には、ご指導を頂き、ロータリー歴が6年目である私のような未熟者が、幹事という
職をとりあえず全うできましたのも皆様のご協力があって、はじめてできたものと実感しております。第９グループガバナー補佐として
地区に出向頂きました、岩本ガバナー補佐。大役お疲れ様でございました。会計　入江さん、些細なことをお聞きしたことに、真摯に
お答えくださいまして、有難うございました。また、ＩＭの名簿作成有難うございました。会員増強　鴨井委員長、私自身も会員増強
活動が出来ず、申し訳なく思っております。次年度の地区補助金事業では、私も微力ながら応援させて頂きます。プログラム　平松
委員長、学会で大変お忙しい中、お引き受け頂きまして有難うございました。人選・ご準備、講師への気遣い、感服致しました。親睦
活動　岡本浩三委員長、最後まで忙しい委員会を運営して頂き、有難うございます。ロータリー財団１００周年記念オークションなど、

－３－

本日のメニュー（７月３日）　
焼物八寸（葉皿盛り）猪口（陸蓮根おかか和え）鱸塩焼、酢橘　剽亭玉子　もろこし土佐煮　貝柱若狭焼　茗荷酢取り
小鉢　穴子南蛮漬け　菊花 造り　二種盛り　　妻一式　県産昔醤油
焚合　鱧の玄米揚げ　べっ甲餡　加茂茄子素揚げ　甘長獅子唐素揚げ　山葵
御飯　白御飯（岡山県産こしひかり） 赤出汁　三種盛り　　　　　香の物　三種盛り

次回のメニュー（７月10日）　
才巻海老のサラダ　ガスパチョソース　　　牛フィレ肉の網焼き　里芋の赤ワイン煮とサツマイモのチップ
デザート　　　コーヒー　　　パンとバター

　　会報部会／森本剛仁・松村秀治・丹治康浩

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 

ホームクラブ出席100％表彰  スマイル表彰

氏　名
高橋　峯男
大饗よし江
藤岡　　温
小菅　英司

年月日
S15.７.８
S21.７.３
S29.７.９
S41.７.24

氏　名 年月日 配偶者名
篤 子
恵
英子
美幸

会　員　誕　生 配 偶 者 誕 生
氏　名

高橋　峯男
藤岡　　温
坪井　雅弘
加戸　裕治

月日
７.21
７.20
７.１
７.４

加戸　裕治 S47.７.６

日笠  伸之　会員、平松 　 信　会員、川西  熊雄　会員
児島  正典　会員、岡本  浩三　会員、末吉  賢多　会員
高橋  峯男　会員、山下  浩一　会員　　　　以上  ８名

高橋  峯男　会員、川西  熊雄　会員
平松     信　会員、西岡  貞則　会員
堀川  辰也　会員　　　  以上　５名

hara
四角形

hara
四角形


